



# Presentación

*Ernesto Rodríguez Camino*  
*Presidente de la AME*

Estimados socios:

La organización de las XXIX Jornadas de la AME y del 7º Encuentro Hispano-Luso de Meteorología, que se celebrarán en Pamplona del 24 al 26 de abril de 2005, está ocupando la mayor parte de nuestra actividad en los últimos meses y la seguirá ocupando hasta la celebración de las mismas. Como ya anunciamos en el primer cartel, el tema elegido para estas Jornadas son las "Aplicaciones Meteorológicas", para aprovechar el hecho de que el Centro Nacional de Energías Renovables (CENER) es, a la vez que organizador local de este evento, un ejemplo de una institución cuya actividad está centrada en la aplicación de la meteorología para la producción de energía. El 7º Encuentro Hispano-Luso de Meteorología tendrá como actividad central una mesa redonda, como ya viene siendo tradicional, que esta vez debatirá el tema de "meteorología y la eficiencia energética". Estamos preparando también actividades paralelas que tendrán lugar también durante las jornadas y que anunciaremos oportunamente. La Sociedad Meteorológica Europea (EMS), de la que es miembro la AME, organiza cada dos años la Conferencia Europea de Aplicaciones Meteorológicas (ECAM). Pretendemos que las XXIX Jornadas ayuden a rellenar la hasta ahora escasa presencia ibérica en la ECAM y espero que seamos capaces de atraer a los múltiples sectores relacionados con las aplicaciones meteorológicas.

La nueva junta directiva que emanó de las últimas elecciones presenta una gran variedad de procedencias profesionales entre sus integrantes. Este hecho está dando lugar a un muy fructífero intercambio de ideas en las reuniones, hasta ahora pocas debido a la pausa estival, de la junta directiva. Un tema al que hemos dado prioridad ha sido el de las relaciones como el cada vez más amplio sector de aficionados a la meteorología. Tenemos previsto que haya una representación de la AME en el próximo VI Encuentro Nacional de Aficionados a la Meteorología, que se va a celebrar en Valencia entre el 29 y 31 de octubre. También queremos que durante las XXIX Jornadas haya una representación de aficionados, con sesiones propias dedicadas a ellos.

Os vuelvo a insistir que las páginas del boletín están abiertas al debate sobre temas relacionados con la meteorología. En particular, la sección Buzón está específicamente pensada para estimular la discusión en temas candentes que afecten a la comunidad meteorológica.

Recibid un cordial saludo.